



Danksagung

Klaus Schulz

Herzlichen Dank

allen, welche ihm im Leben ihre Zuneigung und Freundschaft schenkten, ihm Achtung und Wertschätzung entgegenbrachten, ihm auch am Ende seines Lebensweges zur Seite standen, ihm im Tode auf vielfältige Weise die Ehre erwiesen und uns ihre Anteilnahme und Verbundenheit erfahren ließen.

Unser besonderer Dank gilt:

Familie Nossek und Familie Wagner aus Veilsdorf
den Angestellten des Pflegeheimes Caritas in Hildburghausen
dem Bestattungsinstitut Kraft
der Trauerrednerin Viola Rißeler
der Gärtnerei Otto für den Blumenschmuck

In liebevoller Erinnerung

Maritta Schulz mit Familie

Hildburghausen, im September 2019